

SAINT-JEAN-DE-MAURIENNE

MAURIENNE

Des artisans et des partenaires nombreux au SAM pour réseauter

Ces samedi 17 et dimanche 18 septembre, à Avrioux, le Salon de l'artisanat mauriennois a été une vitrine pour les artisans et partenaires économiques de la Maurienne.

« Je trouve que le salon de l'artisanat est une bonne vitrine pour montrer le savoir-faire des artisans, ça vaut le coup de se déplacer et de sortir de son atelier, car ça permet d'échanger avec les clients », précise Ophélie, maroquinnière de Saint-Martin-la-Porte.

Comme elle, de nombreux acteurs de la vallée, qui participent quotidiennement à l'attractivité économique du territoire, ont validé le Salon de l'artisanat mauriennois (SAM), à la Redoute Marie-Thérèse, ce week-end des samedi 17 et dimanche 18 septembre.

Ce n'est pas la vente qui m'intéresse sur le SAM, mais avant tout l'opportunité de rencontrer d'autres professionnels », souligne Anne (Pixel Carroussel), souliève-telle.

Même originaires de la région, certains artisans-commerçants cherchent à se faire connaître, car « trop jeunes dans leur métier », comme l'a rapporté Florian Ratel (apiculteur de Saint-Martin-la-Porte), ils ont besoin de visibilité pour leur société.

Développer leur activité sur le territoire semble être aussi le leitmotiv d'entreprises comme Transdev ou la SFTRF qui, malgré une implantation territoriale qui n'est plus à démontrer, cherchent à rencontrer les habitants et les élus pour élargir leur réseau, mais aussi fidéliser leur clientèle.

Tisser et entretenir des liens socioprofessionnels

« Nous avons jugé utile d'être présents sur le salon, dans une démarche d'insertion territoriale, pour développer notre ancrage sur le territoire », déclare Alain Chabert, directeur général de la Société française du tunnel routier du Fréjus. Conscient de la notoriété de la SFTRF, il rappelle que même si des chantiers en cours, comme celui de la reconstruction du Viaduc du Charmaix, situé sur la rampe d'accès au tunnel du Fréjus, ont en passe d'être achevés, peu de gens connaissent vraiment les avantages des abonnements proposés pour le Fréjus ou pour rouler entre leur domicile et leur lieu de travail.

C'est aussi dans une volonté de tisser des liens professionnels que Transdev a fait le déplacement au SAM. Car en plus d'être partenaire majeur du salon pour un objectif de mobilité douce, via la mise en place de parkings-relais et de transports en commun, « l'entreprise est là pour discuter avec les élus et les décideurs, pour entretenir des relations socioprofessionnelles territoriales », déclare Nicolas Mourat, chef de centre Transdev Savoie Modane.

« Ce n'est pas la vente qui m'intéresse sur le SAM, mais avant tout l'opportunité de rencontrer d'autres professionnels », souligne Anne (Pixel Carroussel), une graphiste-designeuse bretonne fraîchement débarquée sur la commune de Sollières-Sardières. Photo Le DL/C.S.



« Ce n'est pas la vente qui m'intéresse sur le SAM, mais avant tout l'opportunité de rencontrer d'autres professionnels », souligne Anne (Pixel Carroussel), une graphiste-designeuse bretonne fraîchement débarquée sur la commune de Sollières-Sardières. Photo Le DL/C.S.

Être visible

Qu'ils soient originaires de la vallée de la Maurienne, nouveaux arrivants, connus ou inconnus, tous les participants du salon ont eu l'envie et la volonté de partager leur savoir-faire auprès des nombreux visiteurs venus (re) découvrir ou s'intéresser à leur travail.

« Je suis une graphiste-designeuse bretonne fraîchement débarquée sur la commune de Sollières-Sardières, précise que le SAM lui permet de rencontrer les gens, les commerçants et les autres artisans de la vallée. « Je travaille dans la sérigraphie, et notamment sur des produits qui sont destinés à des entreprises.

Caroline STAFFE

RETROUVEZ LE SON SUR ledauphine.com



Ophélie, d'Utopia cuir, présentait son activité de réalisation de maroquinerie. Photo Le DL/C.S.



L'espace de co-working saint-jeannois La Kaftier était présent pour proposer son espace de travail. Photo Le DL/C.S.



Faire connaître ses offres d'abonnements et fidéliser sa clientèle étaient deux des objectifs principaux de la Société française du tunnel routier du Fréjus lors de ce SAM. Photo Le DL/C.S.

SAINT-JEAN-DE-MAURIENNE

La famille de Maurienne judo intronise trois nouvelles ceintures noires



Edmond Miksa, Tahar Benmakhlouf, Thomas Dubois, Félix Frison et Jacky Opinel. Photo Le DL/C.F.

Une trentaine de membres de Maurienne judo, dont vingt ceintures noires, étaient réunis pour la remise de la ceinture noire à Thomas Dubois, Tahar Benmakhlouf et Félix Frison.

Ces trois judokas âgés de 16 ans, ont tous commencé

le judo très jeune au sein de Maurienne judo. Et c'est avec émotion qu'Edmond Miksa a fait un discours sur chacun d'eux, saluant la 5^e place de Thomas Dubois au championnat de France et se souvenant notamment de Félix Frison « faisant le lapin en pré-judo pour tra-

verser le tapis ». « On commence comme ça et on finit ceinture noire ! » Un Félix Frison « qui est parti maintenant sur une carrière de rugbyman », « mais on sait que dans toutes les carrières, le judo ça aide ».

Une ovation a ensuite été réservée à Edmond Miksa

qui, comme l'a précisé Franck Vessillier, obtient de très bons résultats avec Maurienne judo malgré un petit dojo. L'intéressé a conclu cette soirée par une pensée pour son papa : « J'enseigne le judo, pas comme mon papa, mais dans le même état d'esprit, le même

chemin et toujours vers un objectif. » La famille de Maurienne judo s'agrandit, autour notamment de Jacky Opinel, ceinture noire avec sa 65^e licence, et un stage de cohésion est prévu à Valloire le week-end des 8 et 9 octobre.

Daniël Da Costa, la présidente Julia Miksa et l'ensemble des présents pour cette intronisation. Photo Le DL/C.F.

VILLARGONDRA

Des centaines d'arbres coupés



Les arbres coupés ont été amassés vers l'ancien paintball. Photo Le DL/Céline FRISON

Aux anciennes reisses à Villargondran, le terrain de football a disparu et des centaines d'arbres ont été coupés afin de permettre l'avancée des travaux du Lyon-Turin.

Un nouveau paysage qui a surpris de nombreux Gondraniens, qui étaient habitués à voir ici une forêt de bouleaux et de sapins, et

des chemins partant de l'ancien paintball pour aller jusqu'au fond du village, en direction du Bouchet.

Les arbres abattus seront transformés en bois de chauffage et partagés entre les Gondraniens qui se sont inscrits en amont après de la mairie dans le cadre d'un affouage.

SAINT-JEAN-DE-MAURIENNE

Le quai de l'Arvan fermé à la circulation en semaine jusqu'au 7 octobre

Dès ce lundi 19 septembre et jusqu'au 7 octobre, le quai de l'Arvan sera fermé à la circulation du lundi au vendredi pour cause de travaux. Le parking (zone verte) sera accessible par l'avenue du Mont Cenis pendant toute la durée des opérations.

SAINT-JEAN-DE-MAURIENNE

C'est la reprise pour la Gymnastique volontaire

Les cours de la Gymnastique volontaire reprennent ce lundi 19 septembre (inscription obligatoire ; apporter son tapis, des chaussures de sport propres et sa carte de membre). Les inscriptions ont commencé mais se poursuivent mardi 27 septembre de 18h30 à 20 heures à la salle 1-9 du centre Louis-Armand et jeudi 29 septembre de 18h30 à 20h à la salle 1-3 de ce même centre. Les cours sont élaborés par des éducateurs sportifs qualifiés et permettent à chacun de pratiquer selon, ses propres capacités physiques.

- > **Cardio-renforcement musculaire** le lundi de 20 à 21 heures au petit gymnase Sébastien-Berthier, le mardi de 9 à 10 heures à la salle polyvalente des Chaudannes, le mercredi de 19 à 20 heures à la salle polyvalente d'Hermillon et le jeudi de 9 à 10 heures à la salle polyvalente des Chaudannes.
- > **Pilates** le mardi de 19 à 20 heures au gymnase Sébastien-Berthier.
- > **Yoga** le mercredi de 17h30 à 18h30 à la salle de danse Sébastien-Berthier et le jeudi de 20 à 21 heures à la salle polyvalente d'Hermillon.
- > **Step** le mercredi de 18 à 19 heures à la salle polyvalente d'Hermillon.

Pour plus d'informations, contacter le 04 79 59 85 97.

SAINT-JEAN-DE-MAURIENNE

AUJOURD'HUI Sensibilisation du public et exposition sur l'illettrisme

Jusqu'au 30 septembre à La Fourmière (11, rue du Parc de la Vanoise). 04 79 59 90 56.

MERCREDI

Conseil municipal

Réunion à 18h30. À l'ordre du jour : l'ilot Saint-Joseph, l'aménagement de la zone de loisirs de la Combe, un fonds de concours au titre des travaux d'accessibilité de l'hôtel de ville, le prix et la qualité des services de l'eau, l'ouverture des commerces le dimanche en 2023, etc.

Conférence-débat

À 19h30 à la salle Jean-

Louis-Barrault, autour de l'œuvre "Méditer partout, tout le temps, sans effort" de José Le Roy. Proposé par l'association Volte-espèce, en collaboration avec la librairie "Des livres et vous". Jean-Marc Thibaud : 06 76 25 50 35.

Maurienne seniors :

permanence

pour les inscriptions

De 14h à 17h au centre Louis-Armand.

Café-tuteurs

L'Udaf 73 propose des séances d'information collective pour les tuteurs familiaux ou les personnes envisageant une mesure de protection pour un proche, tous les jeudis de 9h30 à 11h30 à la Maison de la justice et du droit. 04 79 56 83 54.

UTILE

Maison médicale

de garde

De 20 heures à minuit,

tél. 15.

Pharmacie de garde

0 8 25 74 20 30 ou

www.servigarde.fr.

Services techniques

eau-sécurité

Tél. 04 79 64 34 40.

Sté des régies de l'Arc

(électricité, télésemaires)

Tél. 04 79 64 02 11.

Médiathèque

Louise-de-Savoie

Fermée le lundi.

le dauphiné

POUR NOUS SUIVRE :

Vous pouvez maintenant nous suivre quotidiennement sur :

Facebook

Le Dauphiné Libéré

f

Twitter

@LeDL73

POUR NOUS JOINDRE :

161 place Fodéré 73300 SAINT-JEAN-DE-MAURIENNE

Pour contacter la rédaction : 04 79 83 55 10 DL@ledauphine.com

Pour contacter la publicité : 04 79 83 55 19 alexandra.baudin@ledauphine.com

N° vert abonnements - portage : 0 800 88 70 01

Annexes légales, avis de décès : 04 79 33 46 18

73B12-V1